

“SALVA TU PIEL”:

Operativo de chequeo de lunares gratuito llega a La Serena para detectar y prevenir el cáncer a la piel

Con el objetivo de concientizar a las personas sobre la importancia de la protección solar y la prevención del cáncer a la piel, La Roche Posay, marca líder en dermatocosmética de L'Oréal Groupe, llevará a cabo un operativo médico gratuito de chequeo y medición de lunares en Avenida del Mar, sector el muelle, en La Serena, que estará disponible desde este 6 de febrero hasta el 9 de febrero en horario entre las 11 a las 20 horas, siendo para todo público.

La iniciativa cuenta con el apoyo de la Sociedad Chilena de Dermatología (Sochiderm), y pondrá a disposición 2 boxes a cargo de dermatólogos de la organización y dos módulos de Dermasafe para la detección precoz de afecciones a la piel. Los asistentes podrán recibir el resultado de su atención en el plazo de una semana y, en caso

La campaña global que lidera la Roche Posay, marca de L'Oréal Groupe, busca revisar a 180 personas cada día a través de profesionales de la salud, módulos de revisión y tecnología de punta.

de ser sospechoso, se les enviará una orden médica para realizar una biopsia en su centro de salud de preferencia.

Según la Organización Panamericana de Salud (OPS), el cáncer se ha convertido en una de las principales causas de muerte en América. A nivel nacional, la Organización Mundial de la Salud (OMS) alertó que uno de cada diez chilenos desarrollará cáncer a la piel a lo largo de su vida.

En tanto, Leonardo Jara, director de la División Cosmética Activa de L'Oréal Groupe Chile, comentó que “como compañía, estamos conscientes de los riesgos asociados que genera la

exposición al sol en la piel, no hay que olvidar que es el órgano más grande del cuerpo. Estas instancias nos permiten concientizar sobre el autocuidado y nos recuerdan que este tipo de enfermedades pueden ser detectadas a tiempo. Es con ese espíritu que desde 2010 hemos movilizado a nuestros profesionales, logrando llegar a más de 18.000 personas a nivel nacional”.

La campaña “Salva tu piel” se realiza hace más de 15 años en el país y del total de lunares revisados entre un 5% y un 7% han sido malignos, demostrando la importancia de estos chequeos y de cuidar la piel.



En Chile, la tasa de mortalidad por este tipo de cáncer ha aumentado un 40% durante los últimos 10 años y solo en 2024 más de 620 personas fallecieron por esta enfermedad, según datos del Ministerio de Salud.